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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Bau des 4. Bauabschnittes der 2. Nord- Süd-Verbindung im Neustädter Feld wird bald 
beginnen, immer mehr Bürger*innen treten an mich heran und möchten Fragen dazu 
beantwortet haben. Die MVB hat in den vergangenen Jahren bis zu 1, 5 Millionen Fahrgäste 
verloren, man hört und liest stets von Verspätungen, Ausfällen und unzufriedenen 
Fahrgästen auch dazu stellen sich Fragen. 
 
Ich möchte wissen: 
 
1. Wann genau soll im Wohngebiet Neustädter Feld mit dem Bau des 4. Bauabschnitte der 
2. Nord- Süd-Verbindung begonnen werden? Wie erfolgt die Information dazu an die 
Bürger*innen? 
 
2.Warum wurden die Bäume im Neustädter Feld schon im Frühjahr 2017 gefällt, obwohl der 
Baubeginn erst viel später geplant war und bereits absehbar war, dass es durch den Bau der 
Eisenbahnüberführung Ernst Reuter Allee zu Verzögerungen beim Baubeginn des 4. 
Bauabschnittes der 2. Nord- Süd-Verbindung kommen wird? 
 
3. Wie soll während der Bauphase die Busverbindung Linie 69 aufrecht erhalten bleiben? 
Kommen Änderungen in der Taktung auf die Fahrgäste zu? Welche Straßensperrungen und 
Umleitungen wird es zu welchem Zeitpunkt geben? Wo sollen die Anwohner*innen während 
der Bauarbeiten parken? Wann ist mit dem Abschluss der Bauarbeiten zum 4. Bauabschnitt 
der 2. Nord-Süd-Verbindung im Neustädter Feld zu rechnen? Wann soll die gesamte 2. 
Nord-Süd-Verbindung komplett fertig gestellt und befahrbar sein? Ist das Jahr 2025 
realistisch? 
 
4. Wie sollen die kürzlich überwiesenen Fördermittel eingesetzt werden? 
 
5. Es wird kommuniziert, dass der Reiseweg aus dem Neustädter Feld ins Stadtzentrum 11 
Minuten betragen wird. Bisher ist allerdings nur bekannt, dass die Linienführung bis zum 
Damaschkeplatz führt, wie kommt man auf diese Aussage? 
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6. Die nächste Erhöhung der Fahrpreise für Mitte des Jahres ist bereits beschlossene Sache. 
Wäre es nicht in Anbetracht der immens hohen Fahrgastverluste sinnvoll, diese 
Fahrpreiserhöhung rückgängig zu machen oder die Preise zu senken, z.B. bis die 
Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee wieder durch die Straßenbahnen befahrbar ist, um 
die Fahrgäste nicht noch mehr von der Fahrt mit dem ÖPNV abzubringen?   
 
7. Welche Anstrengungen unternimmt die MVB um die Fahrgäste zufriedener zu stellen, 
Ausfälle weitestgehend zu vermeiden und damit die Fahrgastzahlen zu stabilisieren und 
wieder zu erhöhen?  
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Magdeburger Gartenpartei 
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